

《知》意欲的に学び、課題に粘り強く取り組む児童
《徳》社会のルール・学校のきまりを守り、
礼儀正しく思いやりのある児童
《体》心身ともに健康で、命を大切にす児童

せんだん

珠洲市立上戸小学校
学校だより 第676号
令和3年7月26日

私は夏に自動車の運転免許を取得しました。我が家には自動車がなかったので、自動車の運転をすることは憧れでもあり、免許試験に合格した日、かなり嬉しかったことを憶えています。しかし、私の場合、そこからが少し大変でした。当初は多分、というより確実に下手だったと思います。初めて自分の車を運転した時、わずか10秒後、後進の際ハンドルを逆に切ってしまい、壁にぶつけてしまいました。その後も乗る度に車のどこかをこすり、果ては、家人から運転をあきらめてはどうかと言われるほどでした。だからと言って、家で運転免許をもっていたのは私だけだったので、簡単にやめるわけにもいきません。車の傷を見る度に気分は落ち込みましたが、それでも練習を重ね、何とか人並に運転できるようになりました。

最初から上手な人などいません。どんな名人にも必ず第1回目があります。当たり前ですが、物事が上達するためには、それなりの時間、そして時には失敗も必要です。「危ないから」「簡単に出来ないから」と何もしなかったら、何も身に付きません。子供達は今、夏休み真っ只中です。本年度の上戸小の合言葉の一つが「やってみよう」です。夏休みというチャンスを是非生かして、子供達には色んなことにチャレンジしてほしいと思います。その際、見守る側の我慢も要るかもしれません。「〇〇したよ!」「□□出来るようになったよ!」等の話が沢山聞けることを楽しみにしたいと思います。

令和3年7月吉日 珠洲市立上戸小学校長 道端 専次



親子活動&海水浴場設営

7月3日。天気に恵まれ、親子活動グラウンドゴルフが行われました。あちらこちらで歓声がかどまし、とても楽しい時間を過ごすことができました。景品のプレゼントもその中身と共に渡し方にも工夫があり、子供達はすごく嬉しそうでした。

親子活動終了後は二年振りとなる海水浴場設置。子どもたちの喜ぶ顔を思い浮かべながら作業を行いました。ご協力いただいた方々、本当に有り難うございました。



プール

1～6年生が、ウェーブプールで水泳の学習を行いました。体の力を抜き、浮かぶということは子供達にとっては、思った以上に難しいことのようにです。1年間に2回という貴重な時間を有意義に使い、段階に応じて楽しみながら技術を身につけていくことができればと思います。6年生までに25M泳げるよう頑張っています。



オンノキバ

7月1日。オンノキバの日です。この日に先立ち、子供達が地区の高齢者宅を訪ねて「かきもち」を配りました。おじいちゃん、おばあちゃん方にとっては子供達の顔が見れることも大きなプレゼントとなりました。無病息災を願うこの行事。一時途絶えましたが、関係者の努力で復活したそうです。皆様方、どうぞいつまでもお元気で。



史跡めぐり

7月2日。6年生が珠洲市内の史跡巡りに行きました。珠洲焼資料館や禄剛埼灯台、須須神社等に行き、珠洲にまつわる話を聞くことができました。家族で訪れた場所もあったかもしれませんが、じっくり見たり説明を聞いたりすることで、改めて、珠洲の魅力・自然の豊かさを感じることができたのではないのでしょうか。教えていただいたことをこれからの学習に活かしていきます。



シェイクアウトいしかわ

7月7日。シェイクアウトいしかわに参加しました。子供達は全員机の下に体を入れ、「姿勢を低く」「身を守る」「じっとする」の3つのポイントをしっかり守り、1分間の安全行動をとることができました。いざというときに備え、“自分の身は自分で守る”という意識を高め安全教育に取り組んでいきたいと思ひます。



北國こども俳壇

秀作

- ・三年生 三人四月 新学期 3年家根 大翔
- ・青い海 青いとびうお 飛んでいる 6年谷内口心春

佳作

- ・夏服だ すっきりかるい うれしいな 5年泉 宙奈

保護者の方から

新学年での一学期が早くも終わり、子供達は初めての体験や新しい授業を通じて大いに成長した事と思ひます。その楽しくも大変だった一学期が過ぎると、子供達待望の夏休みがやってきます。長休みにはレジャーに宿題にとやる事がいっぱいあると思ひますが、くれぐれも怪我や事故や遊び過ぎに気を付けて、楽しい夏休みになることを願っています。学年委員 4年 初鳥 進也

行事予定	
4日(水)	全校登校日
5日(木)	海水浴場撤去
8日(日)	山の日
9日(月)	振替休日
10日(火)	学校閉庁日～16日(月)
27日(金)	全校登校日

* 41日間の長いお休みとなります。体調管理を十分に行い、楽しい有意義な夏休みにしましょう！！

1・2年生

みずとなかよし!!

ぷうるにいきました。あしをばたばたしました。かおをみずにつけて、ぶくぶくするのがすこしできるようになりました。スライダープールはこわかったけど、たのしかったです。(吾郷 梨愛奈)

ぷうるにいきました。すべりだいがうまくなりました。5かいしました。ぷうるでかおをつけられたから、がんばれたとおもいます。つぎもがんばります。(紺谷 洗斗)

きょう、ウエーブプールにいきました。ビートばんでけのびをしました。はなでぶくぶくができました。水かけっこで、じゃんけんでおなさんにたくさんかちました。ふかいところでもしたいです。(加須屋 依里)

きょう、ウエーブプールにいきました。さいしょに、はしりきょうそうをしました。わたしが一いでうれしかったです。つぎのれんしゅうは、ビートばんをつかいました。けのびが一ばんたのしかったです。(三上 逢海)

わたしは、ウエーブプールへ行きました。がんばったことは、ビートばんでけのびができたことです。小さいすべり台をしました。(福田 彩蓮)

ウエーブプールに行きました。うれしかったです。わけは、ビートばんなしでかおをつけて、けのびができたからです。あさいとこころでしました。できたからうれしかったです。(谷内口 優月)



3・4年生

「○○さん ありがとう」

ぼくがありがとうを伝えたい人は、はるきさんです。わけは、たくさん話すからです。はるきさんのおかげで、メザスタでいいポケモンをゲットできると思います。また話したいです。(家根 大翔)

ぼくは、6年生にありがとうを言いたいです。わけは、バスケットなどをして遊んでくれるからです。体育館や図書室でいっしょに遊んでくれるおかげで、ぼくは楽しくなりました。(泉寄 陽希)

ぼくがありがとうと伝えたい人は、ひかりさんです。わけは、いつもそうじの時、トイレそうじを手つだってくれるからです。ひかりさんのおかげで助かるし、そうじもすぐに終わります。(徳力 海来)

ぼくがありがとうを伝えたいのは、せいやさんです。わけは、たてわりでなにかする時にチームをしっかりとまとめてくれるからです。ぼくもせいやさんみたいにがんばりたいです。 (油谷 友希)

ぼくがありがとうを伝えたい人は、じゅう道を教えてくれた山口さんです。ぼくを注意してくれたりはげましたりしてくれました。おかげでぼくもじゅう道が楽しくなってきました。(初鳥 凧音)

わたしは、宇都宮さんにありがとうを伝えたいです。わけは、生きものかんさつ会で川の生きものについて教えてくれたからです。いっしょに生きものを見つけてくれたおかげで少しくわしくなりました。(谷内 菜子)

5・6年生

「〇〇さん ありがとう」

お母さん、愛情をくれてありがとう。お母さんのおかげでみんなに優しくできます。お父さん、大きく育ててくれてありがとう。お父さんのおかげで宿題が集中してできるようになりました。(家根 蒼汰)

「お母さん、ありがとう。」私はお母さんに感謝の気持ちを伝えたいです。朝はすごく忙しいのに、私とお姉ちゃんを起こし、朝食まで作ってくれます。いつもありがとう。(泉 宙奈)

私は、おばあさんに毎日感謝の気持ちを伝えたいです。私のおばあさんは、たくさんいいところがあります。おばあさんのおかげで、いつも元気でいられます。ありがとう。(谷 紗梨菜)

ありがとうを伝えたい人は、お母さんです。わけは、いつも洗濯物を夜遅くまでたたんでくれるからです。お母さんがたたんでくれるおかげで、きれいな洋服が着れます。感謝の気持ちを態度で表します。(泉 寄 光)

私がありがとうを伝えたい人は、お母さんとお父さんです。お母さんもお父さんも私のピアノのために、たくさん協力してくれるからです。おかげでいい賞がとれたり、体験できないこともできたりします。(梶 風沙)



お母さん、いつもありがとうね。お母さんのおかげで今の自分がいます。愛情をそそいでくれてありがとう。これからもおいしいご飯を作ってください。お母さん、本当にありがとう。

(儀谷 凱翔)

ぼくは、お母さんとお父さんにありがとうと伝えたいです。わけは、お母さんはいつも皿洗いや米とぎ、洗濯物を干してくれるからです。お父さんは、仕事が忙しいのに、バスケットの迎えに来てくれるからです。(郡 星哉)

私は、お母さんにありがとうと言いたいです。わけは、仕事も頑張っているのに、家事も欠かさず、毎日一生懸命に家族みんなのために大変なことをしてくれるからです。(西田 真優)

私はお母さんにありがとうと伝えたいです。理由は、毎日ご飯を作ってくれるし、洗濯や掃除をしてくれるからです。これからは、お手伝いをしようと思っています。(鳩野 芽衣)

ぼくは、家族にありがとうという気持ちを伝えたいです。なぜなら、たくさん遊んでくれたし、分からないことがあったら教えてくれたからです。他にもおいしい料理を作ってくれたからです。(平野 雄大)

私がありがとうを伝えたい人は病院の人たちです。わけは、病院の人たちのおかげで、石川県の笑顔が増えていると思うからです。私も誰かを勇気づけたり、笑顔が増やせたりできる人になれるようにがんばりたいです。(谷内口 心春)